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Civitanova, 14 Gennaio 2023    
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                                                                       SCACCHISTICHE DELLA  

             REGIONE MARCHE   

  

Verbale Assemblea Regionale  

  

In data odierna si è svolta a Civitanova Marche, nei locali del Circolo Scacchi ASD 

Alfiere Nero in Via Ippodromo 7, l’Assemblea Regionale delle Società scacchistiche 

marchigiane per discutere il seguente Ordine del Giorno:  

1) Presentazione del rendiconto consuntivo regionale 2020-2021-2022.  

2) Illustrazione delle iniziative e delle proposte di attività per l’anno 2023. 

3) Varie ed eventuali. 

  

L’Assemblea si è costituita alle ore 15.30 in seconda convocazione alla presenza dei 

seguenti Partecipanti e Rappresentanti delle Società scacchistiche marchigiane:  

  

1. Banki-Horvath Brigitta tessera ID 111246, Consigliere CR e Presidente ASD Scacchi 

Pesaro. 

2. Bondanese Vincenzo tessera ID 171737, Presidente Circolo Scacchi Recanati, 

(Macerata). 

3. Borgiani Flavio tessera ID 109741, Consigliere CR.  

4. Ciambotti Caterina ID 118076, Presidente ASD Scacchi la Torre Smeducci, S. Severino 

Marche, (Macerata). 

5. Donati Michele tessera ID 129498, Delegato per l’ASD Scacchi Fermo, (Fermo) 

6. Gregori Piero tessera ID 152645, Consigliere CR.  

7. Marinucci Johnny tessera ID 104577, Presidente ASD Alfiere Nero, Civitanova Marche 

(Macerata). 

8. Miandro Roberto tessera ID 104578, Webmaster e Delegato per A.D. Scacchi 

l’Avamposto, Porto Sant’Elpidio, (Fermo). 

9. Lattanzi Giovanni tessera ID 153960, Fiduciario Marche Arbitri. 

10. Padovani Alessio tessera ID 104756, Presidente A.D. Circolo Dorico Scacchi, (Ancona). 



11. Palestini Arsen tessera ID 129690, Presidente ASD Club Scacchi Offida, (Ascoli 

Piceno). 

12. Palmizi Alessandro tessera ID 104744, Presidente CR e Delegato per l’ASD Conero 

Scacchi, Falconara, (Ancona). 

13. Pedini Dario tessera ID 105867, Delegato Regionale Giocatori.  

14. Pelagalli Marco tessera ID 108237, Consigliere CR. 

15. Zingaretti Primo tessera ID 141288, Presidente A.S.A. Accademia Scacchistica Ancona. 

 

La partecipazione all’Assemblea odierna è stata superiore all’ultima del periodo pre 

COVID19 anno 2020, con la rappresentanza di 10 (dieci) Circoli dei 13 (tredici) operanti nel 

nostro territorio; alcuni partecipanti sono membri del Comitato Regionale. 

 

Il Presidente nel dare il benvenuto a tutti i convenuti ed elencando i vari rappresentanti dei 

Circoli, sottolinea il piacere condiviso della ripresa dei contatti in presenza, possibilità che 

era stata negata dalla condizione di contenimento della diffusione della Pandemia. 

 

Come da primo punto all’ordine del giorno il Presidente del CR, Sig. Alessandro 

Palmizi, comunica in merito al rendiconto consuntivo degli anni 2020-2021-2022 che si 

chiudono come consueto l’ultimo giorno dell’anno.  

Nell’ultimo triennio l’attività scacchistica in presenza è stata rallentata notevolmente 

per cause di forza maggiore, di conseguenza le spese del Comitato Regionale si sono 

limitate all’acquisto del materiale che permettesse ai Circoli di poter disputare i tornei in 

presenza, secondo le indicazioni di sicurezza emanate dalla Federazione, come i divisori in 

plexiglass, ecc.  

La limitata attività scacchistica, degli ultimi anni, ha limitato fortemente le spese del CR a 

beneficio delle risorse economiche in giacenza. 

 

A breve verrà redatto il documento contabile nel dettaglio e si provvederà alla pubblicazione 

nel sito web del CRM, a disposizione di tutti gli interessati. 

  

Il secondo punto all’ordine del giorno riguarda le iniziative e proposte di attività per 

l’anno 2023, i convenuti hanno espresso osservazioni e consigli utili per il miglioramento 

delle iniziative che il CRM dovrà sostenere nel nuovo anno. 

Di seguito vengono trascritte sinteticamente le iniziative e le osservazioni dei convenuti: 

- Il Consiglio Regionale conferma la volontà di sostenere il vivaio dei giovani 

scacchisti marchigiani impegnandosi a pagare le Tessere per l’anno in corso come 

riportato nel dettaglio con mail del 30.11.2022, come segno di vicinanza ai circoli e 

per incoraggiare la ripresa dell’attività in presenza. 

Ossia: 

             100% per tutte le Tessere TG (Junior Ridotta, dopo il 2004 categoria NC mai stato    

              tesserato). 

              50% per tutte le Tessere TJ (Junior, dopo il 2004 categoria NC già tesserato in  

              passato). 

              50% per tutte le Tessere TT (Junior Agonistica, dopo il 2004 categoria superiore  

              a NC). 

 

- Sempre il Consiglio Regionale, propone per il settore giovanile, U18 compreso, un 

percorso formativo dedicato alle Eccellenze che ogni Circolo vorrà segnalare, con 



l’obiettivo di migliorare la qualità del gioco di ciascuno, in vista del prossimo 

Campionato Italiano Giovanile. 

Il programma, le modalità ed i termini d’iscrizione dovranno essere concordati. 

 

- Si porta a conoscenza dei presenti, al fine di attivarsi per la necessaria diffusione, 

che l’anno 2023 vedrà la ripresa dei Campionati Giovanili Studenteschi di Scacchi 

in presenza, così come verrà disputato il Trofeo Scacchi Scuola, mediante 

iscrizione tradizionale. 

Viene comunicato e chiarito il motivo della mancata partecipazione ai Campionati 

Nazionali Studenteschi di Scacchi, della Regione Marche come di altre Regioni. 

Causa la mancanza di Arbitri in possesso della necessaria omologazione a 

condurre tornei on-line non si è potuta realizzare per alcune Regioni la fase 

Regionale di qualificazione a quella Nazionale. 

 

- I Convenuti esprimono sorpresa e dissenso, nel constatare l’incremento dei costi 

per il rinnovo della Tessera Agonistica a partire dalla 3a categoria, in un momento 

economico così difficile per tutto il territorio nazionale. 

Chiedono cortesemente ai Consiglieri del CR, se è possibile consultare il Bilancio 

della FSI. 

Nel confronto esortano a sostenere e promuovere la cultura degli scacchi, 

incentivando e motivando i giovani con iniziative mirate, e non solo con il 

tesseramento gratuito.  

 

- Nel dibattito trova consenso la proposta di programmare Tornei a tempo breve; un 

Grand Prix da disputarsi nella varie località di particolare interesse Culturale e 

Paesaggistico, per rilanciare l’attività scacchistica in presenza e per coinvolgere i 

Circoli che vorranno aderire con il loro contributo organizzativo. 

 

Nel terzo punto dell’ordine del giorno, Varie ed Eventuali, ha preso la parola il 

Fiduciario Marche che relaziona l’attività arbitrale e la potenziale operatività che offre 

questo settore d’importanza vitale per i tornei in calendario. 

Emerge un quadro preoccupante caratterizzato dalla scarsissima continuità ad 

esercitare il servizio arbitrale sia da parte dei nuovi arbitri, certificati con l’ultimo corso, 

che da quelli già operanti. 

Viene chiesto al CR di attivarsi per sensibilizzare i Circoli e promuovere finanziando 

un nuovo Corso di Formazione specifico. 

L’Assemblea si conclude con argomenti inerenti la programmazione dei Tornei 

Provinciali e Regionali, CIA e CIG in particolare nei primi sei mesi del nuovo anno. 

 

  

La riunione termina alle ore 19.00.  

  

 Firmato  Firmato  

  
              Il Segretario del CRM                                 Il Presidente del CRM     

 

                 Piero Gregori              Alessandro Palmizi 


